

Entregan seis vehículos eléctricos a choferes de taxis colectivos en la región

ENERGÍA. *Fueron adjudicados a beneficiarios provenientes de Osorno y Puerto Montt. Además, se inauguró un punto de carga rápida de acceso público.*

Con la finalidad de avanzar en electromovilidad en la Región de Los Lagos, se entregaron seis vehículos eléctricos adjudicados a beneficiarios de Osorno y Puerto Montt. Además, se inauguró un punto de carga rápida de acceso público.

Estas iniciativas se enmarcan en el Programa +Transporte Eléctrico y +Carga Rápida, parte del proyecto GEF7 Electromovilidad, financiado por el Fondo Global para el Medio

Ambiente (GEF), implementado por el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (Pnuma) y ejecutado por la Agencia de Sostenibilidad Energética (AgenciaSE), con el apoyo permanente del Ministerio de Energía.

CIUDADES MÁS AMIGABLES

La seremi de Energía de Los Lagos, Liliana Alarcón, destacó que “entregamos seis vehículos eléctricos a colectiveros y colectiveras de las ciudades de

Puerto Montt y Osorno. Estamos muy contentos, porque, además, estos beneficiarios tendrán un cargador eléctrico en su domicilio para contribuir a la descarbonización de la matriz energética y promover ciudades más amigables. Es una colaboración entre Transportes, instituciones privadas, el Ministerio de Energía y la Agencia, que financió estos cambios hacia tecnología más eficiente para Osorno, Puerto Montt y Castro”.

Por su parte, el seremi de Transporte y Telecomunicaciones, Pablo Joost, señaló que “hay una colaboración público-privada para avanzar en la descarbonización de la industria del transporte. Nosotros, como Ministerio, vamos a seguir apoyando”.

Maricela Ojeda, beneficiaria de los colectivos eléctricos, comentó que “como propietaria y conductora del taxi colectivo, vamos a tener una energía más limpia en nuestros vehicu-



A LA FECHA, EL CONCURSO HA RECIBIDO 48 POSTULACIONES.

los, una economía importante también, y, por consiguiente, nuestros usuarios están muy contentos de estas iniciativas y de que estamos aportando al medio ambiente”.

A la fecha, el concurso ha recibido 48 postulaciones, de las cuales 15 provienen de la Región de Los Lagos: siete de Osorno, seis de Puerto Montt y dos de Castro. ☞